

Anlage:

Mitteilung über die Aufstellung von Geschwindigkeitsanzeigeräten

Ende 2017 wurden drei zusätzliche Geschwindigkeitsanzeigeräte beschafft. Die Anlagen sind zum dauerhaften Einsatz vorgesehen und mit Solarmodulen bestückt.

Eine der Anlagen wurden aufgrund von Anregungen aus dem Gemeinderat und der Bevölkerung am Ortseingang Anselfingen beim ehemaligen Gasthaus Krone installiert.

Von den beiden weiteren Anlagen soll eine dauerhaft am Kindergarten St. Martin am Maxenbuck montiert werden. Die dritte Anlage hat noch keinen festen Standort, könnte aber z.Bsp. in der Jahnstraße beim Schulzentrum montiert werden.

Auch wenn die Anlagen fest montiert sind, können sie bei Bedarf ohne großen Aufwand an anderen Stellen installiert werden.

Gerne können aus den Reihen des Gemeinderats Alternativvorschläge für mögliche Standorte vorgebracht werden.

Die bereits vorhandenen zwei Geräte werden wie bisher an wechselnden Standorten eingesetzt, u.a. auch in der Altstadt.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Mitteilung zur Kenntnis und macht ggfs. eigene Vorschläge